

YASNA ESPARZA ANGULO

CONCEPCION

Siempre me llamo la atención las terapias alternativas, pero las estudiaba de forma didáctica. Hace dos años leí unos Paper sobre tratamiento de artrosis con acupuntura, quedé fascinada y decidí estudiarla de forma más seria. Investigué varias escuelas que impartían Acupuntura y me quede con la Escuela Neidan (antiguamente Casa de la cultura China) simplemente por su malla, en mi visión la encontré más completa, aunque me hubiera gustado un espacio sobre la psicología para el trato de paciente.



Mi experiencia en la escuela ha sido muy grata, en cuanto al cuerpo docente, su entrega de conocimientos, experiencias, su disponibilidad de responder preguntas, la generosidad de entregar material anexo, me hicieron amar mucho más el diplomado de medicina China, simplemente porque todos ellos tramiten esa pasión.

Actualmente soy estudiante de MTC de segundo año y anexamente tome el Profesorado de Taiji y Qigong, ya que la Escuela me dio la facilidad de seguir nutriéndome y profundizar este camino que tome.